
 

La Bible                                           Vous connaitrez la Vérité 

La Bible entière                                                                                                           Et la Vérité 

Rien que la Bible                           Vous affranchira 

Si vous êtes dans le besoin des traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les secrets 

de la musique mondaine, il n’est pas encore trop tard pour toi, les secrets d’acquisition de la bénédiction de 

Dieu et/ou les onze premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m’a faites sur l’enfer, 

l’enlèvement des élus, la fin du monde, le catholicisme, les fausses églises du Tchad, les pasteurs sorciers 

et agents de Satan, les démons en formes humaines… n’hésitez pas de me contacter sur l’une des adresses 

indiquées à la fin de cette page.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre Seigneur 

Jésus- Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le 

salut de son âme comme la plupart des élus. J’ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes 

perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m’a laissé subir à cause de 

mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu 

à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos 

critiques charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non 

intellectuellement ni charnellement. 

Avant de lire ces révélations, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que 

l’Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes.  Si 

vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa 

confirmation si c’est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou 

charnellement pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous 

recommande dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques 

mentionnées. 

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen ! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31.  

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Site internet : http://tronedechrist.e-monsite.com  

YouTube : MOISE NOUBADOUMADJI   

 

Le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ et l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse 

Alias LA GLOIRE DE DIEU-LA VIE ETERNELLE. 

 TREIZIÈME SÉRIE DES REVELATIONS QUE 

LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST A ACCORDÉES 

À SON PREMIER TÉMOIN 

L’APÔTRE NOUBADOUMADJI Moïse.   

Amos 4 : 12 

« […] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu » 

Mon peuple est détruit, parce qu’il lui manque la 

connaissance. Puisque tu as rejeté la 

connaissance, Je te rejetterai, et tu seras dépouillé 

de mon sacerdoce ; Puisque tu as oublié la loi de 

ton Dieu, J’oublierai aussi tes enfants.  

mailto:noubadoumbonheur@gmail.com
http://tronedechrist.e-monsite.com/
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Ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : Deux personnes peuvent-elles marcher ensemble sans en être 

convenues ? Le Seigneur a toujours envoyé ses prophètes/ses serviteurs à son peuple pour les avertir des 

choses à venir. Ils ont été toujours battus, humiliés, diffamés, dénigrés, moqués et on a toujours raconté des 

faussetés sur eux : Jérémie 7 : 25-29, « Depuis le jour où vos pères sont sortis du pays d’Égypte, Jusqu’à ce 

jour, Je vous ai envoyé tous mes serviteurs, les prophètes, Je les ai envoyés chaque jour, dès le matin. Mais 

ils ne m’ont point écouté, ils n’ont point prêté l’oreille ; Ils ont raidi leur cou, Ils ont fait le mal plus que 

leurs pères. Si tu leur dis toutes ces choses, ils ne t’écouteront pas ; Si tu cries vers eux, ils ne te répondront 

pas. Alors dis-leur : C’est ici la nation qui n’écoute pas la voix de l’Éternel, son Dieu, Et qui ne veut pas 

recevoir instruction ; La vérité a disparu, elle s’est retirée de leur bouche. Coupe ta chevelure, et jette-la au 

loin ; Monte sur les hauteurs, et prononce une complainte ! Car l’Éternel rejette Et repousse la génération 

qui a provoqué sa fureur. ». Jérémie 25 : 4 « L’Éternel vous a envoyé tous ses serviteurs, les prophètes, il les 

a envoyés dès le matin ; et vous n’avez pas écouté, vous n’avez pas prêté l’oreille pour écouter. », Matthieu 

23 :33-37 « Serpents, race de vipères ! Comment échapperez-vous au châtiment de la géhenne ? C’est 

pourquoi, voici, je vous envoie des prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et crucifierez les uns, vous 

battrez de verges les autres dans vos synagogues, et vous les persécuterez de ville en ville, afin que retombe 

sur vous tout le sang innocent répandu sur la terre, depuis le sang d’Abel le juste jusqu’au sang de Zacharie, 

fils de Barachie, que vous avez tué entre le temple et l’autel. Je vous le dis en vérité, tout cela retombera sur 

cette génération. Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes et qui lapides ceux qui te sont envoyés, 

combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses poussins sous ses ailes, 

et vous ne l’avez pas voulu ! ». 2 Chroniques 36 : 15-16, « L’Éternel, le Dieu de leurs pères, donna de bonne 

heure à ses envoyés la mission de les avertir, car il voulait épargner son peuple et sa propre demeure. Mais 

ils se moquèrent des envoyés de Dieu, ils méprisèrent ses paroles, et ils se raillèrent de ses prophètes, jusqu’à 

ce que la colère de l’Éternel contre son peuple devînt sans remède. ». Zacharie 1 : 4 : « Ne soyez pas comme 

vos pères, auxquels s’adressaient les premiers prophètes, en disant : Ainsi parle l’Éternel des armées : 

Détournez-vous de vos mauvaises voies, de vos mauvaises actions ! Mais ils n’écoutèrent pas, ils ne firent 

pas attention à moi, dit l’Éternel. ». Actes 7 : 51-54, « Hommes au cou raide, incirconcis de cœur et 

d’oreilles ! Vous vous opposez toujours au Saint-Esprit. Ce que vos pères ont été, vous l’êtes aussi. Lequel 

des prophètes vos pères n’ont-ils pas persécuté ? Ils ont tué ceux qui annonçaient d’avance la venue du Juste, 

que vous avez livré maintenant, et dont vous avez été les meurtriers, vous qui avez reçu la loi d’après des 

commandements d’anges, et qui ne l’avez point gardée ! … En entendant ces paroles, ils étaient furieux dans 

leur cœur, et ils grinçaient des dents contre lui. », Versets 55-60, « Mais Etienne, rempli du Saint-Esprit, et 

fixant les regards vers le ciel, vit la gloire de Dieu et Jésus debout à la droite de Dieu. Et il dit : Voici, je vois 

les cieux ouverts, et le Fils de l’homme debout à la droite de Dieu. Ils poussèrent alors de grands cris, en se 

bouchant les oreilles, et ils se précipitèrent tous ensemble sur lui, le traînèrent hors de la ville, et le lapidèrent. 

Les témoins déposèrent leurs vêtements aux pieds d’un jeune homme nommé Saul. Et ils lapidaient Etienne, 

qui priait et disait : Seigneur Jésus, reçois mon esprit ! Puis, s’étant mis à genoux, il s’écria d’une voix forte : 

Seigneur, ne leur impute pas ce péché ! Et, après ces paroles, il s’endormit. ». Prenez garde de peur que ce 

qui est arrivé aux gens du temps de Noé et de Lot ne vous surprenne. Que l’orgueil ni la négligence ne cause 

votre ruine en enfer comme ce qui est arrivé à Belschatsar dans Daniel 5 : 1-31 ne vous arrive aussi. Le 

Seigneur Jésus-Christ a déclaré dans sa parole que la génération de la fin de temps sera la plus méchante et 

corrompue des autres. Dans Daniel 12 : 10, nous découvrons « Plusieurs seront purifiés, blanchis et épurés ; 

les méchants feront le mal et aucun des méchants ne comprendra, mais ceux qui auront de l’intelligence 

comprendront. ». Le Seigneur précise que ce sont seuls ceux qui ont de l’intelligence qui comprendront les 

œuvres prophétiques du Seigneur à la fin de temps mais les méchants, c’est-à-dire ceux qui connaissent la 

vérité, la volonté du Seigneur mais qui refuseront d’y demeurer, ne comprendront jamais puisqu’ils n’ont 

pas l’amour de Dieu, l’amour de la vérité pour être sauvés, Dieu Lui-même leur envoie une puissance 

d’égarement pour croire à leurs propres penchants et aux menteurs pour leur propre ruine. Le Seigneur 

connaissait bien déjà la génération de la fin de temps, c’est pour cette raison qu’Il déclara qu’elle n’aimera 
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que les révélations ou les prophéties des flatteries, des chimères, Esaïe 30 : 9-10, « Car c’est un peuple rebelle, 

Ce sont des enfants menteurs, Des enfants qui ne veulent point écouter la loi de l’Éternel, Qui disent aux 

voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas des vérités, Dites-nous des choses 

flatteuses, Prophétisez des chimères ! ».  Le Seigneur est déjà à la porte pas comme les autres fois où on nous 

annonçait son retour mais une Réalité plus que la réalité elle-même aujourd’hui ! 

Chers élus de Dieu, nous sommes déjà à l’enlèvement de l’église du Seigneur Jésus-Christ. Soyez toujours 

prêts car c’est à la grande surprise des impies, des méchants, des charnels, des rétrogrades, des vaincus, des 

découragés, des abominables, des orgueilleux, des arrogants, des vantards, des agents de Satan, des démons 

et de Satan que le Seigneur Jésus-Christ paraîtra pour enlever son église. Ce n’est plus le temps où nous 

devons continuer par nous amuser, par suivre la foule des perdus, les agents de Satan déguisés en serviteurs 

de Dieu ou d’écouter ces gens envoyés par Satan pour détourner des âmes de la vérité mais plutôt réveillons-

nous. 

Ne soyez plus des hommes animaux qui marchent selon leur propre volonté, leur instinct, leur pulsion et 

sous les influences et les manipulations des autres. L’homme animal cherche toujours à plaire aux autres, à 

se glorifier du terrestre, ne se préoccupe que de son ventre, des choses de ce monde, des honneurs de ce 

monde ; il est comme un mouton de Satan et un lion, un tigre, un ours en chasse des élus de Dieu.  

Ne soyez plus des chrétiens charnels qui jugent charnellement ou intellectuellement les choses spirituelles, 

1 Corinthiens 2 : 11-16. Je nous en prie, le salut est individuel. Personne ne pourra prendre ta défense devant 

le Seigneur pour lui dire que c’est à cause de lui que tu t’es retrouvé en enfer. Personne ne pourra aussi 

prendre ta défense devant Satan pour lui dire que c’est à cause de lui, de ses dits, de ses faux enseignements 

ou conseils que tu t’es retrouvé enfer en demandant à Satan de te faire sortir de là pour aller te remplacer. 

Ne suis point la multitude pour combattre Dieu. Et si tu as de doute sur des choses spirituelles, cherche la 

face du Seigneur devant Qui il n’y a rien de cacher et il te révélera la vérité. Le code spirituel d’un enfant de 

Dieu, c’est la prière, le jeûne et la méditation tandis que le code d’un agent de Satan, d’un chrétien charnel, 

d’un homme animal et brute, ce sont : les injures, les insultes, chercher les conseils, les opinions, les avis des 

hommes, la colère, la fureur, les grincements des dents, la haine, la déception, les jalousies, la rivalité, les 

raisonnements intellectuels, les propos charnels, les emportements, les philosophies, les imaginations, les 

vantardises, etc. 

Le 13 octobre 2020. 

Messages du Seigneur Jésus-Christ à tous les Israéliens, les juifs. 

J’étais en ce jour en train de saisir la suite de la quatrième note d’informations que le Seigneur Jésus-Christ 

m’a appelé physiquement pour m’adresser ces messages. En vérité, hier nuit pendant que je me lavais, 

j’entendis la voix du Seigneur Jésus-Christ qui me dit : « Tu écriras des messages que tu adresseras à tous 

les juifs d’Israël et ceux du monde entier. Tu leur diras qu’il est déjà temps de rompre leur pacte et leur 

alliance avec le Vatican et les autres nations pour cesser de vous prostituer à leurs abominations. ». Je 

répondis : « Avec plaisir, je vais le faire. ».  

Le Seigneur Jésus-Christ m’adressa la parole ce jour et me dit : « Fils de l’homme, que penses-tu d’Israël ? ». 

Je répondis : « Rien ! Je ne veux que son salut. Sauve les âmes de ceux qui meurent jours et nuits et qui se 

perdent définitivement loin de Toi. Je Te prie de ne pas Te contenter seulement de leur bien et de leur 

délivrance physiques mais aussi de ceux spirituels pour qu’ils n’aillent pas en enfer. Je veux que Tu les 

sauves spirituellement d’abord, pour qu’ils ne partent pas en enfer, puis délivres-les physiquement pour 

honorer tes promesses pour eux aux yeux des nations. Tu sais bien que sans Toi tous ceux qui sont morts 

sont en enfer, donc accorde leur ta grâce pour être sauvé de l’enfer car Tu n’es point le diable pour ne 

T’intéresser que de leur côté physique pour tous les précipiter en enfer après. Daigne leur accorder ta grâce 
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en les sauvant de l’enfer. ». Après ces paroles, le Seigneur me dit : « Écris les paroles que je vais te dicter 

pour leur adresser de ma part : Je suis furieux contre vous. Et vous me dites : Que t’avons-nous fait pour 

que tu sois furieux contre nous ? Abraham adorait-il plusieurs dieux à la fois ? Adorait-il à la fois le soleil, 

la lune, les étoiles, saturne, Jupiter, les créatures marines et Moi son Créateur ? M’a-t-il associé à d’autres 

dieux pour adorer ? Est-il une seule fois resté avec les idolâtres pour M’adorer ? A-t-il une fois encouragé 

et toléré l’idolâtrie ? Mais vous, vous vous êtes livrés aux abominations et aux prostitutions et vous me 

dites : Es-tu le seul Dieu ? C’est sans Toi que nous prospérons mieux.  

Votre grand père Isaac est-il un idolâtre pour que vous vous corrompiez ainsi ? Était-il un magicien, un 

sorcier, un agent des ténèbres ? A-t-il une seule fois travaillé avec les esprits comme vous le faites 

maintenant ? M’a-t-il une seule fois associé à un autre dieu, au dieu d’une des nations pour adorer ? S’est-

il une seule fois associé aux idolâtres pour M’adorer comme vous le faites ?  

Votre père Jacob est-il un œcuménique ? S’est-il lié une fois avec les adorateurs des astres, des créatures 

marines et des idoles pour me servir ? A-t-il une seule fois signé un pacte ou noué une alliance avec les 

esprits pour sa protection ou pour être béni ? En Égypte, s’était-il lié par des alliances avec les idolâtres 

pour vivre en paix avec eux ?  

Vous transgressez mes lois et vous dites : Nous sommes aussi sages que Toi. Vous ai-Je recommandé de 

vous allier avec le Vatican, les arabes et les autres idolâtres pour avoir la paix ? Est-ce là ce que J’avais 

promis à Abraham, à Isaac et à Jacob, et ordonné vos pères lorsqu’ils entrèrent dans la terre que Je leur ai 

promise ? Pourquoi cette rébellion peuple prostitué et abominable ? N’avez-vous pas appris la fin de 

Salomon à cause de ses alliances par des mariages avec les autres nations ? Ne vous êtes-vous pas aussi 

alliés aux autres nations par des alliances de mariages, des prostitutions, des abominations, de sécurité et 

de paix par ce que vous qualifiez de sagesse comme Salomon ? Comme J’avais exterminé la maison de 

Jéroboam et d’Achab, Je vous exterminerai aussi. Attendez et vous verrez. 

Vous M’irritez par vos prostitutions et vous Me blessez par vos abominations et vous Me demandez : En 

quoi T’avons-nous irrité ? Ne sommes-nous pas enfants de ton ami Abraham à qui Tu as juré que Tu ne 

détruiras point sa postérité ? 

Écoute Israël : Abraham, Isaac et Jacob étaient-ils des idolâtres et des gens rebelles et méchants comme 

vous ? M’avaient-ils irrité une seule fois comme vous le faites ? Étaient-ils des magiciens, des sorciers, des 

idolâtres, des devins, des œcuméniques et des astrologues comme vous ? La rose-croix et la franc-

maçonnerie n’existaient pas déjà à leurs époques ? Le médium et les autres sectes n’existaient pas déjà à 

leurs époques ? Le culte de l’islam, le culte du catholicisme, la magie noire, la magie blanche, le 

bouddhisme, le yoga, le karma et les divinités égyptiennes n’existaient pas déjà à leurs époques ? Toutes 

ces choses existaient déjà à leurs époques mais, cependant, ils n’ont point l’intention de les pratiquer 

jusqu’à la mort. Est-ce maintenant que Satan a créé ces sectes pour rassembler l’humanité pour régner sur 

elle. Est-ce à votre siècle présent ici que ces sectes ont été créées ?  

Vous me combattez et vous me dites : En quoi nous t’avons combattu ? N’êtes-vous pas des criminels, des 

assassins et des bourreaux de mes saints élus ? Combien de mes élus vous avez tués de vos propres mains 

et malgré cela vous continuez à les torturer, à les combattre, à les emprisonner, à les attaquer, à les tuer, à 

les lapider et vous dites : Pourquoi ils seront sauvés ? 

Écoutez ma parole : Est-ce Moi qui vous ai empêché d’être sauvés ? N’est-ce pas vous qui avez choisi la 

mort et le châtiment éternel ? Repentez-vous et vous vivrez, acceptez-Moi et vous serez sauvés. Est-ce Moi 

qui vous ai rejeté ? N’est-ce pas vous qui vous êtes détournés de Moi pour servir le dieu de ce siècle, la reine 

du ciel ? Est-ce Moi qui ai mis une barrière devant vous pour vous interdire ou pour vous empêcher de 

venir à Moi ?  
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Vous vous livrez vous-mêmes à la mort et au châtiment éternel et vous dites : C’est la volonté de l’Éternel, 

Dieu. Écoutez-moi maisons d’Israël : Suis-je maintenant devenu un Dieu sadique ? Je vous ai choisies et 

établies pour la vie et le salut éternels. Je n’avais aucune intention de vous livrer à la destruction, à la 

dévastation, aux malheurs, à l’humiliation, aux exils, à l’esclavage et à la mendicité. Mais ce sont vos 

péchés, vos transgressions, vos iniquités, vos méchancetés et vos rebellions qui déclenchent tous ces 

malheurs contre vous.  

Je suis Dieu et hors Moi, il n’y a point d’autres, pas un seul. Si vous m’associez aux démons, aux œuvres 

de vos mains et à vos philosophies pour me servir, Je vous détruirai sans pitié mais ceux qui font ma volonté 

vivront éternellement même s’ils mourront physiquement, car Je suis vivant pour l’éternité.  

Si vous voulez servir d’autres dieux, quittez cette terre que J’ai donnée à la sainte descendance d’Abraham, 

d’Isaac et d’Israël qui m’ont servi fidèlement et sans tache jusqu’à la mort. Comme vous habitez cette terre 

que J’ai donnée en héritage à ceux qui sont saints comme leurs pères, si vous vous livrez à l’œcuménisme, 

à l’idolâtrie, à la magie, à la sorcellerie, aux cultes des morts, aux rencontres mystiques, occultes et des 

ténèbres, Je vous frapperai sans pitié et sans compassion. Si vous ne voulez pas faire ma volonté, quittez 

cette terre avant que le malheur ne vienne sinon c’est par vous qu’il commencera.  

Je vous ai établi dans cette terre sainte pour que vous soyez mes témoins mais c’est vous plutôt qui apprenez 

et soumettez les nations, les peuples, les races, les tributs, les ethnies, les habitants de la terre à me 

combattre, à se détourner de Moi, à servir les idoles, à servir Satan, le diable ; c’est vous qui leur apprenez 

la magie, la sorcellerie, les pratiques occultes et mystiques. Quelle ingratitude ! Quelle ingratitude ! Quelle 

ingratitude ! Vous allez bientôt récolter la déception, la destruction, la dévastation, l’extermination, la 

ruine, l’ignominie et l’opprobre. 

Vous êtes des ronces, des épines et des ivraies dans ma terre de plantation. Tous les jours, Je vous arrose, 

comme un ignorant qui arrose de l’ivraie croyant arroser une bonne semence, mais jusqu’à présent Je 

n’arrive pas à cueillir un seul fruit digne pour Me consoler de ma peine pour vous. C’est lorsque Je vous 

arrose que vous Me piquez. C’est pourquoi, écoutez bien ce que J’ai déjà décidé de faire : Je vais allumer 

et éclater un feu dans mon verger contre vous, ronces, épines, chardons, ivraies, arbres épineux et stériles, 

et toutes plantes et arbres infructueux, pour vous réduire en cendres. Pendant le ravage du feu, aucun arbre 

fructueux ni bonne semence ne sera consumée, Je les protégerai même contre les chaleurs. Après le feu, 

j’enverrai les défricheurs habiles, astucieux et professionnels et des abatteurs d’arbres pour abattre tout 

arbre et toute plante stériles, épineux, hostiles et morts pour laisser la place aux bons arbres qui produiront 

des fruits.  

Vous êtes remarquables ! Un jardin de carotte produira-t-il des oignons sauvages ? Un manguier produit-

il des piments ? La vigne produit-elle de l’absinthe ? Un manguier peut-il produire des tamarins ? C’est ce 

que vous êtes et plus que cela encore.  

Après les défricheurs et les abatteurs, J’aménagerai ma terre en y ôtant toutes souillures, toutes ordures, 

toutes impuretés et toutes abominations puis Je planterai des nouveaux arbres, de nouvelles plantes 

fructueuses et de nouvelles semences pour rendre ma terre un paradis pour le reste de l’humanité. En ce 

jour-là, Je n’arroserai plus ma terre avec larmes aux yeux ni sans regrets, car tout ce que J’arroserai en 

ces jours-là Me produira des fruits qui seront vendus sur toute la terre. En ce jour-là, des peuples et des 

nations viendront pour voir eux-mêmes la beauté et les remarquables fruits de mon nouveau verger et de 

ma terre agricole. Et après avoir vu cela, ils diront : Est-ce bel et bien cette nation rebelle et méchante qui 

nous apprenait et enseignait des pratiques occultes et mystiques qui est devenue ainsi sainte et 

resplendissante à l’image du Dieu vivant ! C’est incroyable ! C’est un miracle et un mystère !!! En 

entendant ces paroles, mes rejetons, mes rachetés pleureront amèrement. Beaucoup diront ce jour-là en 

ramassant des pioches et des pelles : L’Éternel Dieu, le Saint qui a choisi et établi son peuple est vivant : 

Je déterrerai les os de tous ceux qui nous ont détournés du Seigneur des armées pour servir les démons, les 
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œuvres et les pensées humaines. Mais ils seront consolés. En ce jour, ils jureront chacun en disant : Dieu 

qui m’a choisi et planté est vivant, je serai saint pour Lui jusqu’à la fin de ma vie. Je jure de faire la volonté 

de l’Éternel, d’observer et de pratiquer la justice, la sainteté, la droiture, l’équité, la fidélité et toutes les 

paroles de l’Éternel, le Dieu d’Abraham.  

Je mettrai mes paroles, la vérité dans leur cœur et chacun fera et entrera en concurrence de sainteté et de 

perfection pour m’être plus agréable que les autres et ils seront tous saints pour moi et devant ma face.  

En ce jour, ils seront appelés bénédiction et plusieurs décideront de venir habiter à Jérusalem pour 

contempler la gloire de l’Éternel Dieu, le Seigneur Jésus-Christ. En ce jour-là, un juif sera comme un roi 

devant lequel s’inclineront les gens et au passage duquel tous les gens salueront majestueusement. En ce 

jour-là, un Américain dira : Je suis l’esclave du peuple saint et béni de Dieu. Et un Russe et un Européen 

le répliqueront en pleurant : C’est nous qui sommes les esclaves du peuple saint et béni du Dieu vivant. Si 

nous savons, nous n’allons pas nous laisser manipuler pour le haïr, pour le détester ni pour l’attaquer. 

Nous méritons d’être ses esclaves. Nous jurons aussi de servir leur vrai Dieu vivant et d’être saints aussi 

comme lui. En ce jour, l’anglais, l’allemand, le français, le chinois, l’espagnol, le portugais dira chacun en 

larmes : Je jure d’être esclave de l’Éternel et de son peuple pour mener aussi une vie de sainteté jusqu’à la 

fin de ma vie. Rome et Vatican votre maitre seront détruits par le feu ardent de ma colère. Je dévasterai 

Vatican, ce repaire des vipères et trône de Satan. Vous verrez leur fin. Je détruirai aussi les nations qui ont 

pillé les autres. Le feu de ma vengeance dévorera les nations qui ont créé des désordres, des chaos, des 

crimes dans les autres nations. En ce jour-là, l’africain qui viendra pour rendre des actions de grâce à 

l’Éternel sera beaucoup plus respecté encore qu’un juif. En ce jour, la gloire de l’Afrique sera rétablie par 

Moi et par des nations car elle ne sera plus soumise aux maitres car le Dieu qui l’a créé sera Lui-seul son 

Maître. L’Europe, l’Amérique, l’Asie et l’Australie lui demanderont pardon en larmes en lui faisant 

restitution de beaucoup de choses. Car la terre entière sera plongée dans la crainte de Dieu, dans l’amour, 

dans la charité, dans la compassion, dans la pitié, dans le regret et dans les remords, dans la repentance, 

dans la justice et dans la vérité pour la sainteté de ses habitants. Aucune injustice ne sera tolérée ce jour-

là. Des conférences et des grandes rencontres seront organisées en Afrique et dans le reste du monde pour 

ôter l’humiliation de l’Afrique pour rétablir sa gloire volée et pour effacer les faux écrits sur elle. Dans ces 

rencontres et conférences, des incessants pardons seront demandés aux peuples africains connus autrefois 

sous le nom des égyptiens. En ce temps de justice, elle sera plus intime encore à Moi l’Éternel Dieu. Ils 

seront plus nombreux en Israël et à Jérusalem, et se réclameront des juifs parce qu’ils étaient premiers à 

Me chercher mais ce sont leurs chefs, leurs bergers, leurs pasteurs, leurs foules des apôtres et des prophètes 

qui étaient des loups ravisseurs, des prédateurs, des rebelles, des méchants, des lions rugissants, des chiens, 

des cupides, des avares, des jaloux et qui doutent toujours mes œuvres de la fin des temps, ma parole et mes 

prophéties, la vérité, qui ont égaré la plupart d’entre eux.  

Ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : J’ai déjà commencé par sceller ceux qui m’appartiennent comme je 

l’avais fait au temps d’Ézéchiel. J’ai déjà trié ceux qui doivent vivre pour devenir ma gloire, ceux qui font 

rien que ma volonté, ceux qui aiment la vérité et la défendent de tout leur cœur, ceux qui s’appliquent à me 

craindre et à observer mes lois et mes commandements. Avant que le malheur vienne Je scelle d’abord le 

juste, celui qui Me craint et qui fait parfaitement ma volonté pour qu’il ne soit pas détruit avec les impies, 

les rebelles, les méchants, ceux qui méconnaissent et ceux qui ignorent ma voix la vérité. Déjà mes anges 

sont déployés pour sceller ceux qui me craignent, ceux qui ont l’amour de la vérité, ceux qui me cherchent, 

ceux qui vivent dans la sanctification et dans la sainteté et ceux qui pleurent, gémissent, versent des larmes 

et qui soupirent jour et nuit à cause de vos mauvaises actions, à cause de vos égarements, à cause de vos 

désobéissances, de vos méchancetés et de vos rebellions pour qu’ils ne périssent pas avec les ivraies, les 

herbes, les insectes, les vers, les sauterelles, les mauvaises plantes et les mauvais arbres. Je ferai d’eux la 

vitrine, la gloire, la joie et l’allégresse de la justice, de la droiture, de l’équité, de la sainteté, de la 
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bénédiction, du bonheur et du parfait ; chacun cherchera à connaitre la plus profonde de ma volonté pour 

m’être plus agréable encore. 

C’est pourquoi, revenez à Moi et Je reviendrai à vous si vous voulez la vie. Détournez-vous du chemin de 

la mort sur lequel vous marchez pour venir à Moi. Voici, l’un de vous avertit déjà et l’autre confirmera mes 

avertissements que lui-même prendra connaissance. Confiez-vous en mes paroles vivantes, vivez la vérité 

et vous serez sauvés car vous savez vous-mêmes que vous êtes déjà morts spirituellement pour attendre la 

mort physique. Abandonnez et quittez l’occultisme, la magie, la sorcellerie, le satanisme, la franc-

maçonnerie, la rose-croix, l’islam, le catholicisme, l’orthodoxie, le vodou, l’astrologie, les illuminatis, les 

pratiques mystiques et les autres sectes pour venir à Moi car je ne suis point un magicien, ni un sorcier ni 

un dieu passager. Car Je n’ai pas choisi et établi Moïse pour vous amener à ces abominations mais plutôt 

pour sortir vos pères d’elles mais vous y êtes retournés, rebelles que vous êtes. C’est pourquoi, vous 

n’échapperez point aux malheurs, aux désastres, aux catastrophes, à la destruction et à la dévastation que 

J’enverrai contre vous pour éliminer les deux tiers. Et le reste me craindra. Il n’aura point l’intention de 

m’offenser, ni de m’irriter lorsqu’ils verront mes jugements contre les méchants, les rebelles, les impies, les 

athées, les agents des ténèbres, les catholiques, contre les œcuméniques, les idolâtres, les manipulés, les 

manipulateurs, les agents de nouvel ordre mondial, contre ceux qui égarent les autres et contre ceux qui se 

sont convertis à l’islam.  En ce jour-là, avant que certains ne soient exterminés, ils diront : Mais c’est contre 

nous que nous avons péché ! Et les autres répondront en agonie : L’Éternel nous a déjà averti mais c’est 

nous qui lui sommes rebelles et têtus. 

Moi l’Éternel, le Seigneur Jésus-Christ qui vous ai établi dans ma terre sainte, Je vous ai déjà averti ces 

choses avant qu’elles n’arrivent. Que celui qui veut vivre se repente pour venir à Moi son Seigneur ! Que 

celui qui veut Me voir descendre du ciel pour sa délivrance et pour son parfait bonheur, M’accepte dans sa 

vie en se repentant de ses mauvaises, méchantes et rebelles actions en suivant mes instructions ! N’attendez 

pas ce jour du malheur avant de vous repentir, peut-être Je ne vous serais point du tout favorable. Je sais 

que vous êtes de nature à subir avant de croire mais Je vous invite à la repentance avant ces jours du grand 

malheur car Je serai sans pitié, sans compassion et je boucherai mes oreilles ce jour-là pour surprendre 

vous et votre espoir. Car vous êtes déjà avertis, repentez-vous et venez à Moi votre Dieu et votre Créateur. 

Pendant que je saisis les messages du Seigneur Jésus-Christ, le Seigneur m’adressa encore la parole et me dit 

physiquement : Écris ce que Je vais te révéler pour leur informer : Repentez-vous car ce n’est pas encore 

trop tard pour vous de venir à Moi votre Seigneur et votre Créateur dans la vérité. Voici, des alliances se 

forment déjà entre les États contre toi Israël qui attend mon glorieux retour. Vous m’avez rejeté mais 

pourquoi vous attendez mon retour pour votre délivrance ? Je ne retournerai point pour tout le monde, 

mais Je ne reviendrai que pour ceux qui demeurent dans la vérité et dans la sainteté. Mon jour est un jour 

devant lequel aucun pécheur ne supportera. Et si vous attendez ce jour-là, attendez-le et vous verrez. C’est 

un jour de vengeance, un jour de colère, un jour de fureur, un jour de terreur, un jour d’épouvantes, un 

jour où la terre regrettera d’avoir conservé et protégé ce qui s’y trouve. Même le ciel vous grondera et la 

terre tremblera d’épouvante. Ne désirez point ce jour car vous n’y échapperez point car c’est un jour de 

colère et de fureur contre les pécheurs, contre les transgresseurs de mes lois et de mes commandements, 

contre les méchants et les rebelles, contre les enchanteurs, les magiciens, les sorciers et contre tous ceux et 

celles qui traitent et travaillent avec les esprits. Repentez-vous avant que ce jour n’arrive car vous n’y 

échapperez point. J’ai déjà poussé des nations à signer des alliances et des traités pour les pousser à venir 

en guerre contre vous. Je me servirai d’eux pour exterminer deux tiers de vous puis Je descendrai Moi-

même pour les exterminer. C’est ce que Je vais faire, préparez-vous à la vie ou à la mort selon votre choix 

et votre décision car Je n’impose rien à une personne qu’à lui proposer la vie, le bonheur parfait et la mort, 

les souffrances éternelles à choisir. En ce jour de punition, de jugement, de destruction, de dévastation, de 

colère, de fureur, de vengeance, J’exterminerai tous ceux qui allumeront leurs écrans au jour du sabbat, 

après l’enlèvement des saints au ciel et tous ceux qui y travailleront. Toutes les femmes qui portent des 
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pantalons, des hauts talons, des habits transparents, des bijoux, des collants, des mèches, des perruques, 

qui ne couvrent pas leur tête, qui ont connu des avortements sans se repentir, qui pratiquent le lesbianisme, 

la prostitution, qui font les modes, qui se tressent, qui se maquillent, qui se dépigmentent, qui portent des 

culottes de même que les hommes aussi, qui portent des dos nus, les artistes, tous ceux qui détiennent des 

lieux de prostitutions, d’abominations, des lieux des jeux même seul, des lieux impudiques, tous ceux qui 

font la pornographie, tous ceux qui jouent au football ou qui supportent une équipe, tous ceux qui exposent 

leurs sexes, leurs parties intimes, leurs cuisses, leurs jambes, les coins de leurs seins aux gens, celles qui 

séduisent et celles qui ont doté les hommes pour leurs maris, celles qui font des vernis, des rouges à lèvres, 

des lips, des poudres, celles et ceux qui portent des chaines, des chainettes, des bagues, qui font des 

tatouages, qui portent des faux ongles, des faux cils, tous les membres d’une secte, les enfants issus d’une 

union avec un étranger, les œcuméniques, les politiques et les politiciens, ceux qui font des fausses 

propagandes, qui ne disent pas la vérité à mon peuple, qui publient des mensonges pour manipuler mon 

peuple et pour les séduire, seront tous, sans exception,  exterminés ce jour-là s’ils ne se repentent pas à 

temps pour venir à Moi l’Éternel leur Dieu. De même, j’exterminerai tous ceux qui ont reçu la puce de 

l’ordre mondial ou le vaccin diabolique contre coronavirus ou contre un autre virus que ce soit pour se 

soumettre à l’antéchrist, l’empereur mondial pour qui vous travaillez aussi. Je vous ai déjà parlé avant ce 

temps. Repentez-vous avant que la ruine, la destruction, la dévastation et l’extermination n’entrent dans le 

pays. Car J’avais déjà résolu de me bâtir un nouveau verger dans lequel il n’y aura point d’épines, d’herbes, 

de ronces, de chardons ni de mauvais arbres. Si vous attendez ce jour-là d’abord avant de vous repentir, 

attendez mais vous serez surpris.  

Moi l’Éternel, Je vous ordonne de diffuser cette nouvelle partout dans le monde pour avertir vos frères et 

vos sœurs, vos fils et vos filles, vos parents et vos grands-parents pour se repentir avant ce temps. Les exilés 

de même subiront ma colère et mon ardente fureur. Procurez-vous d’autres nationalités mais vous serez 

aussi surpris car vous ne serez point aussi épargnés. Vous serez comme un lièvre qui gagna son refuge 

devant un groupe des chasseurs professionnels et astucieux dans une termitière puis y sortit d’une vitesse 

incroyable devant eux à cause des chaleurs, des épaisses fumées embrasées ou à cause de la destruction de 

la termitière. En ce jour-là, on criera : Il y a six juifs qui ont changé leur nationalité pour se réfugier dans 

notre ville ici ; Vingt juifs sont cachés dans notre ville ici et si vous voulez, nous allons tous les amener 

devant vous.  

C’est pourquoi, avant que ces choses n’arrivent, repentez-vous mon peuple que J’aime d’un amour sincère. 

Repentez-vous et acceptez-Moi dans votre vie, menez une vie de sainteté et rassemblez-vous dans la terre 

que J’ai promise à vote père Abraham où sa postérité doit être implantée pour me servir dans la vérité, dans 

la sainteté, dans la justice, dans la droiture et dans la fidélité, et vous serez sauvés et délivrés de toutes 

accusations, agressions et attaques contre vous.  Rompez avec l’œcuménisme et les pratiques mystiques et 

occultes pour M’accepter dans votre vie et vous serez un peuple saint pour Moi, l’Éternel votre Dieu et Je 

serai Moi-même votre défenseur, votre Guerrier et votre Protecteur. Souvenez de la manière par laquelle 

J’ai délivré Josaphat et Ézéchiel, Je combattrai ainsi pour vous aussi car Je suis le même hier, aujourd’hui 

et éternellement. Je suis le Dieu Vivant qui vous demande : Venez à Moi et vous serez sauvés. Ne craignez 

point les dieux de ces nations que vous les voyez et les croyez plus puissantes que Moi l’Éternel Dieu qui ai 

créé toutes choses, les visibles et les invisibles, les anges dont Satan et les démons par la parole et l’Homme 

par mes mains divines à mon image et à ma ressemblance. Je vous rappelle que ce n’est point les anges, ni 

les démons, ni les hommes qui m’avaient voté ou établi Dieu pour l’éternité. Ne craignez point de venir à 

Moi comme je ne crains aucun pays du monde entier pour y descendre pour vous frapper, pour vous châtier 

et pour vous détruire. 
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Le 12 octobre 2020. 

Messages du Seigneur Jésus-Christ à tous les habitants du Trône de Christ (Tchadiens). 

C’était à 9 heures pendant que je saisissais la quatrième note d’informations et d’avertissements que le Seigneur 

Jésus-Christ m’appela physiquement et me recommanda de saisir le message qu’il va me communiquer pour 

adresser aux tchadiens. En effet, tout a commencé d’abord le 11 octobre nuit pendant que je me lavais. Après 

avoir prié sur l’eau et pendant que je me lavais, le Seigneur Jésus-Christ m’appela et me dit : « Moïse, prophétise 

contre ce pays à cause de sa méchanceté et de son ingratitude. Tu écriras : Ainsi parle le Seigneur Jésus-

Christ : Je frapperai ce pays par tous les fléaux qui viendront et tous ceux qui combattent ma parole y 

périront. Je détruirai tous ceux qui diffament mes paroles et Je dévasterai tous ceux qui ont levé leurs mains 

sur mes élus, leur chair liquidée sera comme du goudron sur les voies publiques. Quand tu écriras ces choses, 

Je te communiquerai encore d’autres paroles contre eux. Ce sont des rebelles et des méchants, ce sont des 

vipères. Ils n’échapperont point à ma fureur, ils ne seront pas épargnés. De la même manière que Je frapperai 

Israël à cause de sa rébellion et de sa méchanceté, Je frapperai aussi ce pays parce qu’Ils M’ont rejeté, Moi 

le Dieu de la vérité et la vérité elle-même. C’est pourquoi, quand tu écriras ces paroles, tu les afficheras 

partout dans la ville pour qu’ils apprennent que Je leur ai déjà averti avant la venue de ma fureur 

dévastatrice. ». Je répondis au Seigneur Jésus-Christ : « Seigneur, tu connais leur détermination pour Satan, 

le diable. Depuis que Tu les menaçais, ont-ils une fois du regret ou des remords ? Je suis comme un plaisantin 

pour eux, comme un vieillard qui dérègle, qui déraisonne ou qui trébuche dans ses langages. Essaie Toi-

même de descendre sous une autre forme humaine pour les menacer ou pour les gronder comme gronde le 

tonnerre et Tu verras s’ils vont se repentir, si ce n’est qu’après les avoir frappés dans toute ta fureur. Ils 

continueront par rire et par danser même si Tu grondes comme le tonnerre avec des violents éclairs. Ça va 

être difficile pour moi de faire cela, parce que Tu as à faire à des gens extrêmement déterminés et embarqués 

au mal pour la cause de leur maitre Satan. Car Tu connais plus que moi leur abnégation pour le diable leur 

maitre, donc ne me fais pas perdre inutilement le temps. ». Après ces paroles, j’attendais la réponse du 

Seigneur mais en vain. 

Voici ce que le Seigneur Jésus-Christ m’a dit ce jour, 12 octobre 2020 : Le Seigneur Jésus-Christ m’adressa 

physiquement la parole et me dit pendant que je saisissais la quatrième note d’informations et d’avertissements 

d’urgence : « fils de l’homme, saisis tout ce que Je vais te dire pour afficher partout dans la ville pour 

informer aux rebelles de la vérité et aux méchants. ». Je répondis : « Ah ! Seigneur, je ne suis pas doué dans 

de telles frappes ! ». Puis Il me dit : « Je graverai ces paroles dans ton cœur et dans ta bouche jusqu’à ce que 

tu finisses de les saisir d’abord, Je les retirerai de ta bouche. Tant que tu ne les saisisses, elles te 

tourmenteront jusqu’à ce que tu leur diras : Je vais vous accoucher !». Je dis au Seigneur : « Tu leur parles 

pour leur salut et ils ne t’écoutent point et Tu continues par leur parler ! Moi, j’avais déjà résolu de ne plus 

leur parler mais je vais le faire à cause de la mission que Tu m’as confiée. Si ce sont des enfants ou des bébés, 

ça se comprend mais ils disent eux-mêmes qu’ils ont des expériences et de l’espérance de vie, ils se disent des 

sages et des connaisseurs de ta parole, certains m’ont même dit qu’ils te connaissent parfaitement comme on 

connait les mathématiques, les droits ou les devoirs. Quand cesseras-Tu de parler à ce peuple puis qu’il a 

déjà décidé de ne point T’écouter. ». Le Seigneur me dit : « Tu écriras ceci : Ainsi parle l’Éternel, le Dieu 

d’Abraham, le Dieu d’Isaac, le Dieu de Jacob, le Dieu de Moïse, le Dieu d’Eli, le Dieu d’Élisée et le Dieu de 

Jean baptiste, le Dieu de la vérité et la vérité elle-même : Je détruirai et j’exterminerai tous ceux qui 

combattent ma parole, la vérité. Et vous direz en ces jours-là : Pourquoi Dieu n’a-t-Il plus de compassion et 

de miséricorde pour nous comme les autres fois. Je livrerai ce pays à la destruction, au pillage et aux affres 

jusqu’à ce que vous soyez tous péris, vous qui vous êtes levés et ligués contre ma parole, la vérité. Vous 

n’échapperez point, ni vous, ni vos enfants, ni ceux que vous manipulez. Je frapperai ce pays dans ma fureur 

pour y exterminer tous les rebelles et les méchants, petits et grands, riches ou pauvres, les manipulés et les 
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manipulateurs, ceux qui sont malades ou en bonne santé, ceux qui sont conscients et qui Me combattent 

volontairement et ceux qui sont inconscients et qui Me combattent involontairement. Et vous direz en ce jour-

là : Les pasteurs ne nous enseignent-ils pas que Dieu est vraiment amour ! 

 Ils seront écrasés par des épidémies et par des pandémies, Je secouerai ce pays, Je tremblerai cette terre sur 

ses fondements parce que vous avez rejeté la vérité, et pire encore, vous empêchez ceux qui veulent la recevoir 

chez eux de le faire. Voici, J’ai déjà tiré mon épée de son fourreau contre quiconque combat la vérité et 

contre sa famille. Vous combattez ma parole et vous dites : Nous faisons la volonté de Dieu. Moi votre 

Seigneur, votre Dieu et votre Créateur, Est-ce que Je suis le Dieu de violence ou de mensonge ? Vous battez, 

vous diffamez, vous calomniez, vous dénigrez, vous colportez des ragots, vous emprisonnez, vous combattez, 

vous accusez faussement ceux qui acceptent de vivre dans la sainteté en racontant des mensonges sur eux, 

vous les humiliez, vous les chassez, vous complotez contre eux et vous dites que vous me serviez ! Est-ce que 

ce sont là les commandements, les lois ou les ordonnances que je vous ai prescrites ? Bientôt, vous verrez 

que Je ne vous ai point prescrit ces choses quand vous vous trouverez en enfer sous les glaives de vos maitres 

que vous serviez avec tant de tendresse et dévotion aujourd’hui.  

Vous vous êtes détournés de Moi et vous dites : Tu n’es pas le seul Dieu, il y a tant d’autres dieux que nous 

devons les associer à Toi pour les adorer aussi. Et nous sommes libres de faire ce que nous voulons. 

Écoutez-moi : Quand vous étiez enfants, vous étiez une vierge à Mes yeux. J’eus la pensée de faire de vous 

un pays de délices mais lorsqu’elle était divergée par l’initiation, elle est devenue une pire prostituée qui 

couche à la fois avec 13 à 18 hommes. Et Je vous ai pris en aversion à cause de vos multiples prostitutions. 

Vous vous êtes tous soumis à un démon pour adorer l’antéchrist et vous dites : C’est ça l’unité que Tu nous 

as recommandée. Tu nous as ordonné d’être un, afin que le monde voie et crois en Toi. 

Méchants et rebelles que vous êtes : Vous ai-Je une fois demandé de vous unir avec les idolâtres et les démons 

pour Me servir ? Vous ai-je une fois déjà dit de vous unir au monde pour M’adorer ? O homme ! Pourquoi 

te passionnes-tu ainsi pour le feu de ma colère ? Pourquoi envies-tu passionnément l’enfer et le soufre du 

feu ardent de ma colère ! Suis-Je un Dieu œcuménique pour que vous M’associiez à vos idoles, à vos dieux 

que vous vous êtes choisis pour adorer ? Sortez de la religion mondiale et vous serez sauvés, vous ne serez 

jamais touchés par les fléaux que J’enverrai contre les méchants et les rebelles. Quittez l’œcuménisme si 

vous voulez sauver votre vie car Je ne suis point un Dieu œcuménique et Je ne Le serai point pour l’éternité 

en éternité. Croyez-vous que c’est en faisant votre volonté que vous serez sauvés ? Croyez-vous que c’est en 

établissant vos propres lois et votre idéologie que vous entrerez dans mon royaume, au ciel ? Vous verrez si 

par la volonté d’un homme il pourra entrer au ciel. 

Vous faites votre volonté et vous dites : Dieu nous affranchit par Jésus-Christ pour que nous soyons libres. 

Donc, nous ne sommes plus des esclaves : Nous sommes libres, indépendants, frères et égaux à Dieu.  

Oui ! Vous êtes libres de faire ce que vous voulez mais vous n’aurez plus cette liberté de choix après la mort. 

Tous ceux qui ne sont pas mes esclaves seront jetés en enfer et dans l’étang de feu et du soufre qui ne 

s’éteindront point. Si vous ne deveniez pas mes esclaves pour faire ma volonté, vous iriez tous en enfer et 

dans le lac de feu à cause de votre liberté. 

Vous combattez la vérité et vous dites : Pourquoi Tu nous dénonces en révélant nos œuvres, nos projets, nos 

plans, nos secrets ? 

Écoutez-Moi, méchants et rebelles : Est-ce que c’est pour la ruine de l’homme que Je révèle la vérité ? N’est-

ce pas pour que vous vous repentiez pour revenir à Moi le Dieu de la vérité, la lumière, que J’expose les 

plans, les stratégies, les secrets, les ruses et les œuvres secrètes ? Revenez à Moi, le Dieu de la vérité et Je 

reviendrai à vous pour vous donner la vie. C’est seule par la vérité que vous serez sauvés, demeurez-y donc 

pour votre salut. C’est seule la vérité qui produit la paix infaillible, intarissable et inaltérable, ce n’est point 
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dans l’œcuménisme qu’elle se trouve. Depuis que vous cherchez la paix par vos propres moyens, l’avez-vous 

déjà trouvée ? Vous ne l’aurez jamais si ce n’est que par la vérité, par la justice, par la sanctification et par 

la sainteté. Demeurez dans mes paroles la vérité et vous aurez la paix que vous cherchiez des siècles 

aujourd’hui sur tous les plans. Marchez dans la vérité, dans la justice, dans l’équité, dans la droiture, dans 

la piété, dans la sanctification et dans la sainteté et vous aurez tout ce que vous voulez de Moi.  

Vous combattez mes élus, ceux qui demeurent dans la vérité et vous dites : C’est parce que nous ne serons 

pas sauvés que nous vous combattons pour que vous nous rejoignez dans les lieux des tourments éternels qui 

nous attendent déjà. Nous vous combattrons jusqu’à ce que vous lâchiez pour vous perdre avec nous. 

Écoutez-moi, rebelles et méchants : Est-ce que c’est déjà trop tard pour vous ? Repentez-vous seulement et 

vous serez sauvés ! Un homme peut-il s’égarer sans se détourner ? Peut-il tomber sans se relever ? Peut-il 

tomber dans la boue sans se laver ? Peut-il tomber dans un feu sans toutefois se levant en criant et en hurlant 

? Ne va-t-il pas crier en demandant du secours s’il est tombé dans un puits ? Peut-il garder son sang-froid si 

une vipère ou un cobra s’est enroulée sur lui ? Ne va-t-il crier au secours s’il est lié et jeté dans un trou ? 

Est-ce que Je vous ai créés pour l’enfer et pour le lac de feu ? N’est-ce pas vous qui avez choisi votre part ? 

Revenez à Moi votre Dieu et Je vous sauverai. Donnez-Moi votre vie et Je vous affranchirai de la puissance 

des ténèbres. Faites ma volonté et vous serez sauvés. Devenez mes esclaves comme vous étiez esclaves des 

ténèbres et vous règnerez avec Moi. Vous Ai-Je dit une fois déjà que Je vous rejetterai si vous revenez à Moi ? 

Venez à Moi pour le salut de vos âmes car il n’y a de salut en aucune autre personne, si ce n’est qu’en Moi 

seul. J’aime les pécheurs, J’aime les âmes égarées et perdues qui reviennent en larmes et de tout leur cœur 

à Moi. Détournez-vous du chemin de l’enfer et vous serez sauvés. Comme vous aviez choisi la mort, l’enfer 

et le lac de feu pour l’éternité, revenez à votre bon sens pour choisir la vie afin que vous viviez éternellement 

avec Moi. Pourquoi craignez-vous les créatures au lieu de Me craindre, Moi le Créateur incréé. Pourquoi 

adorez-vous les choses de ce monde ? Croyez-vous que les luxes ou le bien-être de ce monde peut vous aider 

réellement à faire ma volonté ? Fuyez les choses de ce monde, fuyez la convoitise du monde et vous sauverez 

vos âmes. Donc, ne les accusez point car ce ne sont point eux qui vous ont vendu à Satan mais vous-mêmes 

comme vous ne cessez de dire que c’est votre liberté. C’est pourquoi, J’ai déjà aussi résolu des choses 

horribles contre ceux qui détournent des âmes de la vérité pour la perdition avec eux. Si vous revenez à Moi, 

vous qui vous êtes détournés de Moi, si vous venez à Moi votre Créateur, vous qui ne vous êtes pas encore 

approchés de Moi, Je vous donnerai un avenir meilleur et radieux.  

Toi LA GLOIRE DU DIEU vivant, tu n’auras point peur de leur écrire toutes ces paroles pour mettre à leur 

disposition.  Dis-leur ceci : Tous ceux qui seront déployés, ceux qui se déploieront pour ramasser La Bible, 

les révélations que Je t’ai accordées, les traités, les notes d’informations et les enseignements enregistrés 

pour bruler, pour déchirer, pour effacer ou pour réduire en poudres et tous ceux qui donneront cet ordre 

seront tourmentés des milliards de fois plus que les autres. Voici ce que Je leur ai déjà réservé : Si ce sont 

des humains, le degré de leurs tourments en enfer sera de 333 milliards et de 666 milliards dans l’étang de 

feu et du soufre ; mais si ce sont des démons, le degré de leurs tourments dans l’étang de feu et du soufre 

sera de 999 milliards.  Tous ceux qui persécutent mes élus aujourd’hui, tous ceux qui combattent la vérité 

pour scandaliser des âmes et tous ceux qui complotent, en secret ou en public, contre toi ou contre mes élus, 

tous ceux qui te combattent et tous ceux qui te toucheront seront tourmentés ainsi conformément à ce que 

Je leur ai déjà réservé.  Voici, J’ai fait de toi une terreur pour les humains et pour les démons. Telle est 

l’alliance que Moi l’Éternel ton Dieu et ton Maître suprême, Je traite avec toi et mes élus. 

J’ai déjà exaucé ta prière en faveur du pays : Dans ma décision, J’ai déjà scellé 737 personnes de ton pays 

qui seront sauvées. C’est l’unique pays dans lequel des âmes seront sauvées. Ces gens que J’ai scellés sont 

ceux qui ne font point parti de la religion mondiale et dont certains sont déjà venus à toi comme J’ai 

recommandé, d’autres viendront bientôt pour devenir mes élus. Ce sont des gens en qui J’ai trouvé l’amour 

de la vérité et c’est pour cette raison que Je les ferai venir à toi. Ne t’ai-Je pas dit que Je te ferai gagner des 
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âmes pour moi ? Il y a des milliers, des milliers et des milliers d’âmes dans d’autres pays du monde entier 

que tu les présenteras à Moi. Tous ceux qui refuseront de venir à toi comme J’ai ordonné, que mes élus 

doivent être tous ensembles, ne verront jamais ma face. Si par orgueil ils ne croient pas, ils croiront le jour 

où ils se retrouveront loin de ma face dans les ténèbres et sous les glaives des démons. Moi, l’Éternel, le 

Seigneur Jésus-Christ, J’ai ordonné à tous mes élus qui veulent prendre part à l’enlèvement de venir à mon 

premier témoin que J’ai établi pour préparer mes enfants dans la vérité et dans la sainteté pour mon royaume.  

Ne considère jamais une personne qui se tient éloignée des autres mon élue et ne discute point avec elle. Il y 

a tant de choses qui te concernent mais si je les révèle, beaucoup ne te croiront pas. Si Je révélerai qui tu es 

exactement comme Je t’avais révélé et confirmé par l’un de mes bien-aimés que tu as refusé de partager avec 

les autres, beaucoup ne te croiront pas et te prendront pour un blasphémateur ou l’impie qui paraitra bientôt 

régner sur le monde entier. Pourquoi ai-Je recommandé à mes élus d’invoquer l’épée de Moïse pour 

combattre ? Je révélerai ce que Tu es à toute l’humanité après ta mort comme mon premier témoin. C’est 

après ta mort que mes élus et le monde sauront qui tu es véritablement. Pourquoi mon Esprit-Saint n’est 

qu’en toi ? Pourquoi est-Il sans mesure en toi ? Le monde et mes élus sauront cela bientôt.  

Tu écriras toutes ces choses que tu afficheras aux yeux des rebelles de la vérité et des méchants. Dis-leur que 

les malheurs sont déjà à la porte pour les dévorer à cause de leurs rebellions et de leurs méchancetés. 

 S’ils te demandent : Intercède pour que Dieu se repente de tout ce qu’Il a déjà résolu contre nous. Tu leur 

diras sur le champ : Ainsi parle l’Éternel, le Dieu de la vérité que vous avez rejeté en Le combattant : Maudis 

soient tous les habitants du pays qui demandent une prière de délivrance exceptés les élus de Dieu, ceux qui 

marchent dans la vérité qui produit la sainteté. Mes élus seront épargnés, Je le jure par Moi-même votre 

Créateur et la vérité elle-même. 

S’ils te disent : Nous sommes au temps de la grâce, Dieu ne fera point cela. Tu leur diras : Ainsi parle 

l’Éternel, le Dieu de la vérité, le Seigneur des armées, Celui qui punit les rebelles et les méchants, Celui qui 

rend à l’Homme selon son œuvre, Celui qui défend le juste, Celui qui écrase les persécuteurs de ceux qui 

l’aiment, Celui qui a déjà annoncé le jour de sa vengeance : Puis que vous rejetez les paroles de l’Éternel, le 

Seigneur Jésus-Christ, ces choses commenceront d’abord par vous et par vos familles avant d’atteindre les 

autres. Vous serez des premières victimes de ma colère et de ma fureur. Comme J’ai envoyé de mon trône 

mon feu divin, le feu de ma colère pour consommer les deux premiers envoyés d’Achazia, ennemi de la vérité, 

J’enverrai de même mon feu divin premièrement sur vous avant d’atteindre les autres.  

Je ne vous impose pas de faire ma volonté car vous avez la liberté de choisir le chemin que vous voulez : À 

la vie ceux qui cherchent la vie dans l’humilité et à la mort ceux qui décident d’y aller. Mais Moi l’Éternel, 

le Dieu des dieux, le Dieu des saints, le Dieu de la vérité, le Dieu qui jettera dans l’étang de feu et du soufre 

tous les idolâtres, les œcuméniques, le Dieu qui a pour demeure la vérité et la sainteté, Je vous ai créé pour 

le parfait bonheur mais non pour les tourments éternels, Je veux votre salut mais pas votre perdition. Prenez 

la décision de marcher dans la vérité et dans la sainteté et vous serez sauvés, choisissez ma volonté et ma 

crainte et rien du mal ne vous menacerai car c’est Moi qui veillerai sur vous. C’est à cause des prières de 

mes élus, ceux qui vivent dans la vérité que Je n’ai pas permis que le mal ne vous atteigne mais cette fois si, 

vous ne serez point épargnés sauf mes vrais élus qui demeurent dans la vérité et dans la sainteté que vous 

prenez en aversion par jalousie et par rivalité. Repentez-vous et vous serez sauvés ! C’est Moi l’Éternel Dieu, 

votre Créateur qui vous parle. Que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! Que celui qui veut 

réellement être sauvé, délivré et vivre éternellement avec Moi son Créateur mette en pratique mes 

avertissements et mes recommandations. 

Je tiens à vous informer que j’avais souffert étrangement au cœur par moments comme si j’avais un cancer et 

ma langue tremblait parfois trois fois et parfois cinq par jour lorsque je tardais à saisir ce message. Mais dès 

lors que je l’avais déjà saisi, ces événements étrangers en moi m’étaient enlevés. Et c’était après d’abord, lorsque 

j’étais au milieu du message que je m’étais rappelé des paroles du Seigneur Jésus-Christ. Je rends des actions 
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des grâces à Dieu qui a décidé de nous avertir pour que nous évitions sa colère et sa fureur. Car le malheur est 

déjà à la porte et tu risqueras d’être la première victime. 

 Repentez-vous de vos mauvaises voies, de vos prostitutions, de vos abominations, de vos impudicités, de vos 

débauches, de vos avortements, de votre violence, de vos mensonges contre les élus de Dieu et entre vous-

mêmes, de vos tromperies, de vos supercheries, de vos orgueils, de votre arrogance, de vos cupidités, de vos 

vaines gloires, de vos adultères, de vos fornications, de votre hypocrisie, de vos méchancetés, de vos 

rébellions… et vous serez sauvés. Sonne-t-on de la trompette dans une ville, Sans que le peuple soit dans 

l’épouvante ? Arrive-t-il un malheur dans une ville, Sans que l’Éternel en soit l’auteur ? Car le Seigneur, 

l’Éternel, ne fait rien Sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes. Le lion rugit : qui ne serait 

effrayé ? Le Seigneur, l’Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? Vous êtes déjà avertis !!! Soumettez-vous à la 

volonté du Seigneur Jésus-Christ et vous serez sauvés. Faites la volonté du Seigneur Jésus-Christ et vous serez 

délivrés !!! Fuyez le mensonge pour venir à la vérité qui est elle-même Dieu et rien ne vous arrivera. 

Fils de l’homme, je t’établis comme sentinelle sur la maison d’Israël. Tu écouteras la parole qui sortira de ma 

bouche, et tu les avertiras de ma part. 

Quand je dirai au méchant : Tu mourras ! Si tu ne l’avertis pas, si tu ne parles pas pour détourner le méchant de 

sa mauvaise voie et pour lui sauver la vie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang. 

Mais si tu avertis le méchant, et qu’il ne se détourne pas de sa méchanceté et de sa mauvaise voie, il mourra 

dans son iniquité, et toi, tu sauveras ton âme. 

Si un juste se détourne de sa justice et fait ce qui est mal, je mettrai un piège devant lui, et il mourra ; parce que 

tu ne l’as pas averti, il mourra dans son péché, on ne parlera plus de la justice qu’il a pratiquée, et je te 

redemanderai son sang. 

Mais si tu avertis le juste de ne pas pécher, et qu’il ne pèche pas, il vivra, parce qu’il s’est laissé avertir, et toi, 

tu sauveras ton âme. 

Un méchant selon Dieu est celui-là qui connait bien la volonté, la voie de la vérité et la vérité elle-même mais 

qui refuse de la mettre en pratique, de s’y soumettre. Un méchant est donc celui qui connait très bien la vérité 

mais qui refuse de la mettre en pratique.   

Tandis qu’un rebelle selon Dieu est celui-là qui connait bien la vérité, la voix de Dieu, à qui Dieu ordonne ou 

recommande de faire sa volonté ou quelque chose mais refuse de le faire en scandalisant ceux qui veulent le 

faire, empêche ceux qui veulent le faire de le faire et il combat, attaque, persécute, diffame, dénigre, accuse 

faussement,  raconte des faussetés sur tous ceux qui veulent le faire, il excite, incite et manipule des gens contre 

eux dans le but de les pousser à ne point obéir à la voix de Dieu comme lui, ses adeptes et ses manipulés. 

Shalom !!! 

Le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ, son premier esclave, sa Parole et son Épée vivantes, son 

Oint, l’Apôtre NOUBADOUMADJI MOÏSE Alias LA GLOIRE DE DIEU-LA VIE ETERNELLE. 
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